

Vecinos de la Cotacotani ya cuentan con sede propia

En una sencilla, pero solemne ceremonia cargada de simbolismo y emoción, dirigentes y vecinos de la Junta de Vecinos Cotacotani de Arica recibieron de manos del propio ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, el documento que les permite el uso anticipado de una concesión gratuita de largo plazo de un inmueble emplazado en Prolongación 21 de mayo.

Se trata de la concreción de un viejo anhelo que se extendió por más de cuatro

décadas, una lucha por tener algo propio que les permitiera llevar a cabo sus actividades, bingos, celebraciones y reuniones de manera tranquila y sin pedir permiso a nadie.

El ministro Figueroa se mostró complacido por ser parte de este hito, asegurando que "las políticas del

gobierno del presidente Gabriel Boric, apuntan a fortalecer las organizaciones sociales, que se vuelva a vivir ese espíritu de vecinos, de conocerse, apoyarse, ayudarse; algo que hoy parece

un poco extraviado en un mundo más individualista, en el que muchos no se saben ni el nombre de quien vive al lado. Por eso necesitamos esto, reconstruir comunidad y mientras podamos como Bienes Nacionales apoyar y ser parte de esto, bienvenido sea y cuenten siempre con nosotros".

Por su parte, el seremi de Bienes Nacionales, Rodrigo Díaz explicó que "acá estamos en presencia de personas muy organizadas y comprometidas con su comunidad. Tuvieron la



EL MINISTRO DE Bienes Nacionales FRANCISCO FIGUEROA ENTREGÓ EL PERMISO.

paciencia necesaria y el empuje para entender que a veces nuestros procesos no son tan rápidos, porque

dependemos de otros servicios. Pero estuvieron siempre ahí, muy constantes y eso nos pone orgullosos,

porque estamos dando solución a una problemática que se arrastró por décadas". ☺